
Pièces 5 Pièces

Superficie 182 m²

Référence 86264729

Prix 1 790 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez cette magnifique maison entièrement rénovée, nichée dans un écrin de

verdure  au  bout  d'une  impasse  au  calme  absolu  tout  en  étant  proche  du  centre

ville.  Cette  villa,  exposée  plein  sud,  de  182  m  (175.44  m2  loi  Carrez)  sur  une

parcelle de 785 m2 avec piscine et terrain de pétanque se compose comme suit : -

au rez-de-chaussée : plus de 80 m2 d'espace ouvert avec salon, salle à manger et

cuisine entièrement équipée, une buanderie et des toilettes invités. - au 1er étage :

une  chambre  de  Maître  avec  dressing,  salle  de  bains/douches  et  toilettes

indépendants ouvrant sur la terrasse, deux ...

Discover this magnificent, fully renovated house nestled in lush greenery at the end

of  a  quiet  cul-de-sac.This  south-facing  182  sqm  villa  on  a  785  sqm  plot  with  a

swimming pool (4m x 8m) and a pétanque court is composed as follows:- On the

ground floor: approximately 70 sqm of open space with a living room, dining room,

and fully equipped kitchen, a laundry room, and a guest toilet.- On the first floor: a

master  bedroom  with  a  dressing  room,  bathroom/shower  room,  and  separate

toilet, opening onto a terrace, two other bedrooms, one of which is also opens onto

the terrace with a shower room, ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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